



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 077**  
**20 de febrero de 2018**

## **Rector de la UCE comentó libro que contribuye al debate de política exterior**

Francisco Carrión, embajador ecuatoriano en Washington, presentó en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, Flacso Ecuador, su último trabajo académico titulado: 'Ecuador: entre la inserción y el aislamiento'. En esta obra se analiza cuál ha sido la política exterior del país desde la firma de la Paz con Perú, en 1998 hasta el 2015. En el evento participaron Juan Ponce, director de la Flacso, Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador y Nina Pacari, excanciller ecuatoriana.

El objetivo principal de este trabajo es contribuir al debate de la política exterior ecuatoriana reciente, teniendo presentes los cambios producidos al interior del país y en el escenario internacional aludió Sempértegui, quién hizo un resumen crítico de la obra de Carrión. Analizó cada capítulo del texto donde se muestra que hubo una falta de política exterior hasta 2007 y luego una diplomacia ideologizada. Sempértegui destacó que la obra sitúa a los actores de la política nacional exterior en su contexto, y eso le da mayor valor al libro, pues su investigación aborda diversas perspectivas para contrastar.

Pacari aludió que la importancia de un análisis objetivo es que permite refrescar la memoria, en miras de entender las relaciones internacionales actuales cuyo poder está concentrado en organismos internacionales. La investigación fue desarrollada con el apoyo de Flacso y la Universidad Central del Ecuador. **J.S**

